



Carlos Zúñiga en Milenio Televisión entrevista a Jorge Romero, diputado federal del PAN



“Son foros para verdaderamente dialogar, yo respeto mucho lo que diga MC o que digan lo que diga quien sea, está bien, cada quien tiene su libre albedrío, pero ayer fueron a decir que eran una simulación, bueno, pues supongo que fueron parte de...”

“No, mira, nosotros estamos muy conscientes de que se están armando estos foros, primero, para hacer algo que es muy crucial que es socializar cualquier iniciativa de ley o reforma, socializarlo para que salga de las paredes de una Cámara de Diputados o de Senadores y empiece a tratarse con gente y con la gente que es especialista y que quizá en algunos casos lleve 20 años estudiando más el tema que un diputado, reconocer que hay gente con mayor nivel de especialización sin tintes partidistas”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3793?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3793&authkey=!AigrXle63Tz4G4&ithint=video&e=e6xFWa>